

新入生研修

1年生は4月12日（火）～14日（木）の3日間、校内で新入生研修を実施しました。

1日目（12日）



原校長先生講話



学年主任より



真剣に話を聴いていました

初日は各学級の係決めでのスタートとなりました。その後、自転車点検、大村高校の生活やスマホ使用についての講話を聴きました。午後からは校舎案内を実施し、各施設や教室の場所を確認しました。

2日目（13日）

2日目は大村高校の歴史についてクイズ形式で楽しく学びました。学年全体のアイスブレイクにもなりました。その後は学級活動を中心に学級目標決めや、翌日の目標発表会に向けた準備を行いました。



大村高校クイズスタート



講話を聴いていれば簡単な問題



楽しく歴史を学びました



ポスター制作中①



ポスター制作中②



クラス討議でも積極的に意見発表

2日目の午後にはタブレットの配布と設定も行っています。これからの学びで不可欠となるツールです。有効に、そして大切に活用したいと思います。

新入生研修

3日目 (13日)

6組



7組



5組



8組



学級目標 発表会

3組



4組



1組



2組



最終日の3日目は午前には学級目標発表会を行いました。短い準備期間でしたが、各クラスが工夫を凝らした発表を行いました。午後には初めてのSSH活動となる「ものづくりコンテスト」を実施。決められた道具を使って自立する竹ひごタワーの高さを競うものです。各グループで意見を共有しながら試行錯誤する姿が見られました。



無事に3日間の研修を終えて、「新入生」ではなく「大高1年生」としての自覚と誇りを持ったようです。翌日からはいよいよ授業がスタート。更なる成長に期待したいと思います。